



DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme, die vielen persönlichen Worte und Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Abschied von unserer Mutter

Marie Huber-Schwarz

erhalten haben, danken wir von Herzen.

Besonders danken wir den Pflegekräften vom Geeren Seuzach und dem Pflegeheim St. Katharinental Diessenhofen, die sich in Mutters letzter Lebensphase so würdevoll um sie gekümmert haben.

Danken möchten wir Herrn Pfarrer Jürgen Terdenge für seine tröstenden Worte und allen, die geholfen haben, den Abschiedsgottesdienst zu gestalten.

Herzlich danken wir all den lieben Menschen, die unsere Mutter in den letzten Wochen so treu besucht haben. Es tröstet uns zu wissen, dass sie von so vielen Menschen geschätzt wurde.

Ein Dankeschön für die zahlreichen Spenden an die Stiftung Birkenhof in Berg, der wir einen namhaften Betrag überweisen konnten.

Dinhard, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie